

«Os dejo en buenas manos»

El PSOE releva a un candidato denunciado por posesión de cocaína junto a un prostíbulo y lo sustituye por su mujer / El defenestrado, Antonio Cerrillo, denuncia un 'linchamiento público'

MIGUEL CABRERA ALMERÍA
Al final todo quedará en casa. El Partido Socialista ha designado como sustituta de Antonio Cerrillo, el candidato en Cantoria (Almería) que tuvo que renunciar después de que el PP denunciara que había sido descubierto por la Guardia Civil en posesión de cocaína en las proximidades de un prostíbulo de la localidad, a su mujer, Purificación Sánchez, Puri, como es conocida en el pueblo y como rezan los carteles de propaganda que ya han sido diseñados.

El mismo día en que el PSOE anunció la renuncia de Cerrillo, la secretaria de Política Municipal del PSOE de Almería, Adela Segura, quien calificó de malintencionada y falsa la denuncia, ya adelantó que en su lugar se presentaría una mujer, aunque no precisó que sería precisamente su mujer.

En cualquier caso, la noticia ha sido muy bien acogida entre los compañeros y allegados del destituido en el municipio, que siguen asegurando que lo sucedido con Cerrillo ha sido una injusticia y por tanto piensan que con su designación se viene a compensar a la familia socialista. Segura informó de que se había tomado la decisión de la renuncia para que el denunciado

podiera «dedicarse a defender su honor y pensando también en que esas acusaciones, que no se ajustan a la verdad, no terminen perjudicando a una candidatura que va a ganar las próximas elecciones municipales en Cantoria».

La renuncia del candidato cuando falta apenas un mes para las elecciones ha levantado la indignación de los socialistas del municipio, que incluso han creado una plataforma de apoyo a su ya ex candidata. Se trata, como dicen en la página de Facebook donde se han recogido ya más de 300 muestras de apoyo por parte de vecinos –el pueblo tiene unos 3.600 habitantes–, de «un espacio para dar ánimo a Antonio Cerrillo y su familia tras la falsa y bochornosa noticia que han enviado sus opositores a la prensa».

NO POR 'COBARDÍA'

En uno de los mensajes recogidos en el perfil del PSOE de la localidad, se explica que Cerrillo presentó su renuncia «gracias a toda la basura arrojada por el Partido Popular de Cantoria, no por cobardía como algunos pensaron, sino por todo lo contrario, por ser honesto y cabal hasta el último momento antes de su renuncia y siempre pensando en los cantorianos, que han sido su motor



Cartel electoral de la nueva candidata socialista a la Alcaldía de Cantoria.



Cerrillo, ex candidato denunciado.

de lucha, su inspiración. De ahí que pensara que era lo mejor por no dañar al partido, y así poder tener opción a una defensa de todas esas mentiras y para poder salvaguardar la candidatura, pues es lo que en todo momento más le preocupó... su pueblo y la lucha contra la tiranía y el lucro personal de unos cuantos».

El propio Cerrillo también ha acusado al PP en las redes sociales de haber «utilizado una noticia que no es cierta para llevar a cabo un linchamiento público» contra su persona.

Como informó este diario, el candidato fue fulminantemente apartado de la candidatura una vez que el PP denunciara que la Guardia Civil le había intervenido en febrero una pequeña cantidad de droga en las proximidades de un club de alterne de la localidad. Para los populares, este hecho demostraría que el candidato «no posee catadura moral para representar a los vecinos de Cantoria».

Después de esta denuncia, el

Sus partidarios en Cantoria recogen firmas tras la 'falsa y bochornosa' noticia

El aspirante del PP, denunciado ante la Junta Electoral por una condena en 2011

PSOE ha denunciado a José María Llamas, candidato del PP a la alcaldía, ante la Junta Electoral de Zona al entender que no puede presentarse legalmente a las elecciones por haber sido condenado a prisión en 2011 –por unos hechos sucedidos diez años atrás–. Aunque la Junta Electoral ha reclamado a Llamas un certificado de antecedentes penales, el PP ha defendido que no existe ningún motivo legal para que no pueda concurrir a las elecciones, puesto que ya ha cumplido su condena.

Zapatero defiende el valor de la Alianza de Civilizaciones

El ex presidente pide que España se vuelque con Túnez como ejemplo de país que se abre a la democracia

RAMÓN RAMOS GRANADA
España debe «volcarse» en su apoyo a Túnez, donde se vive «un proceso decisivo», ya que se trata del primer país del mundo árabe que «se ha conseguido dotar de una constitución bajo los parámetros de la democracia y la convivencia», aun cuando respeta sus raíces islámicas.

El ex presidente José Luis Rodríguez Zapatero hizo esta afirmación en el contexto de la 'Primavera árabe' y en respuesta a una interpelación de uno de los asistentes a la presentación de la Cátedra de Estudios de Civilización Islámica, que promueve la Fundación Euroárabe de la Universidad de Granada y que tuvo a Zapatero como conferenciante.

El ex presidente considera que España debe ejercer su papel de «ejemplo» y proyectar a los países árabes la convivencia y tolerancia, con el «combate a cualquier sínto-

ma de rechazo» ante una «inmigración con derechos».

Ante un auditorio de un centenar de personas, Zapatero defendió la vigencia de la Alianza de Civilizaciones, sobre la que se congratuló de que Mariano Rajoy haya superado «reticencias», según se desprende de su intervención en Naciones Unidas, donde invocó esta iniciativa que en 2015 debe ver la luz en su tercer plan nacional.

Para el ex presidente del Gobierno, el terrorismo «se combate con la fuerza» pero sólo se derrota con «la cultura y las ideas». «Ninguna fe, ninguna creencia, ningún dios puede servir para amparar o legitimar la violencia. No hay política en el terrorismo, no hay política en la violencia. Matar no es defender ninguna idea, matar es solo matar», incidió.

Acompañado por el rector de la Universidad de Granada, Francis-



Rodríguez Zapatero saluda a Yunis Qandil, ayer, en Granada. M. RODRÍGUEZ

co González Lodeiro, el presidente de la Fundación Mominoun de Estudios e Investigación, Yunis Qandil, y la secretaria ejecutiva de la Fundación, Inmaculada Marrero,

señaló que, «aunque la reacción inmediata ante la violencia debe ser una respuesta de seguridad y policía, el combate ideológico, cultural, educativo y social puede resultar

decisivo a medio y largo plazo».

Zapatero refirió la «emoción» de su primera intervención ante Naciones Unidas, en septiembre de 2004, donde propuso la Alianza de Civilizaciones, pocos meses después del atentado terrorista en los trenes de Atocha y tres años después del 11-S.

«Mi obsesión tras aquel golpe yihadista fue que en España no se abriese un foso de rechazo y de odio hacia la comunidad islámica». Las «profundas» raíces de convivencia pacífica entre culturas y religiones «mostraron su fortaleza y ni el odio ni la xenofobia ni la desconfianza se abrieron camino en España». Para el ex presidente, «fue la mejor lección que hemos dado como sociedad».

La Alianza de Civilizaciones, que surgió como consecuencia de aquella reacción cívica, nació para movilizar «a gobiernos y sociedades civiles» en favor de la «cultura de la tolerancia y el respeto», siempre bajo las convicciones de que la pluralidad religiosa y cultural «no es una patología», sino una «riqueza» y que no hay «herejes», sino «personas de otras creencias».

La vigencia de esta iniciativa radica en que «anticipó una necesidad imperiosa» de nuestro tiempo: «El delirio y la perversión se han instalado en las voluntades de un número importante de seres humanos».